



der regenbogen

Newsletter 03/2025

Dezember 2025

Vorstand

Der Vorstand steht mal wieder vor einer Herausforderung. Der Feuchtigkeitsschaden in der Bärengruppe verlangt ihnen Einiges ab. Es muss organisiert werden, Ortstermine müssen wahr genommen werden, Lösungen gesucht werden und vieles mehr. Lieber Vorstand, danke für Euren unermüdlichen Einsatz.

Alle die wissen möchten, wie Vorstandarbeit bei uns aussieht, sind herzlich eingeladen, an einer öffentlichen Sitzung teilzunehmen. Bitte melden Sie sich dafür beim Vorstand an.

Personal

Unsere liebe Köchin Angelika Kahle wird uns, nach einer gemeinsamen Entscheidung mit dem Personalvorstand, zum Jahresende verlassen. Sie war eine unserer guten Küchenfeen, die für unsere Kinder immer ihr Bestes gegeben hat. Wir bedanken uns für viele gute gemeinsame Jahre und wünschen ihr vor allem Gesundheit und einen angenehmen Ruhestand. Der Verabschiedungstermin wird noch bekannt gegeben. Frau Mirella Miksch wird die Stunden von Frau Kahle übernehmen; sie wird dafür keine Alltagsstunden mehr machen. Diese Stunden wird Frau Annika Außem übernehmen, die wir neu im Team begrüßen.

Förderverein

Der Förderverein war wieder einmal sehr fleißig und hat viele Lose zu St. Martin verkauft. Viele attraktive Preise wechselten den Besitzer. Unter anderem können nun unsere Fahrzeuge wieder auf Vordermann gebracht werden und ein neues Fahrzeug springt auch noch dabei heraus. Vielen lieben Dank!

Elternarbeit

Das Kindergartenjahr hat nun Halbzeit! Viele Eltern machen sich Sorgen, dass sie ihre Arbeit bis zum Ende des Kindergartenjahres am 31.07.2026 nicht ableisten können.

Im Frühjahr findet unser Aktionstag auf dem Außengelände statt. An diesem Tag kann man pro Familie 15 Punkte erarbeiten. Ich bin mir sicher, dass wir im Zuge der anstehenden Arbeiten in der Bärengruppe noch Arbeiten vergeben können.

Homepage

Unsere Homepage ist aktualisiert und etwas bedienerfreundlicher eingerichtet worden. Wir bemühen uns, Sie immer zeitnah auf dem Laufenden zu halten.

Auch auf Facebook und Instagramm gibt es immer aktuelle Beiträge!

Termine und Brückengruppe

Bitte vormerken:

- 22.12.-02.01.2026 Winterferien
- 12.02.2026 Weiberfastnacht- die Einrichtung schließt um 12:00 Uhr
- 13.02.2026 Brückengruppe, bitte vorher anmelden!
- 16.02.2026 Rosenmontag- die KiTa ist geschlossen
- 17.02.2026 Brückengruppe, bitte vorher anmelden!





der regenbogen

- 05.06.2026 Betriebsausflug- die KiTa ist geschlossen
- 11.07.2026 Sommerfest in Wiehl
- 10.08.2026-28.08.2026 Sommerferien

Alle Termine und Schließtage finden Sie auf unserer Homepage www.derregenbogen.net

Elternbeirat

Der Elternbeirat arbeitet als Gremium vertrauensvoll mit dem Team und dem Vorstand zusammen. Dafür möchten wir uns recht herzlich bedanken. Die Pflege der Elternarbeitslisten, das Einsammeln von Geldern, die Anwesenheit auf internen Veranstaltungen und die aktive Hilfe auf Festen und Veranstaltungen, sind einfach großartig. Insbesondere die Pflege der Onlinearbeitslisten und die Überprüfung der geleisteten Arbeiten sind aufwendig und unverzichtbar. Vielen Dank dafür!

Maxikinder

Alle Maxikinderprogramme starten so langsam. Pränumerik hat schon begonnen, der Rest der Angebote folgen im neuen Jahr. Ein Highlight für die Maxikinder (gemeint sind alle Kinder, die 2026 in die Schule kommen) wird der geplante Ausflug am 08.05.2026 nach Lindlar ins Freilichtmuseum sein! Dort werden sie an einem Workshop „Einfache saisonale Gerichte“ teilnehmen. Wer mehr Infos haben möchte, schaut doch einfach mal in das Maxiprogramm.

„Kinder forschen!“

Im Moment forschen die „mittleren Kinder“ zu dem Thema Kettenreaktion.

Kooperation Vivat Leben

Am 13.11.2025 sind wir mit ein paar Kindern in das Altenheim in Steinenbrück gefahren. Anlass war St. Martin. Die Kinder haben stolz ihre selbstgemachten Laternen präsentiert und St. Martinslieder gesungen. Auch ein kleines Rollenspiel mit St. Martin und Bettler haben wir vorgeführt. Als wir dann „De hillje Sinte Mätes....“ anstimmten, wurde so manch ein Tränchen geweint. Ein sehr rührender Moment für uns alle. Zur Belohnung gab es für die Kinder eine Tüte mit Leckereien und einen kleinen Weckmann.

Karneval

Das Karnevalsthema „Afrika“ wurde wieder in einer demokratischen Abstimmung mit knapper Mehrheit entschieden. Dieses Jahr findet unsere Feier an Weiberfastnacht leider ohne Eltern statt. Nächstes Jahr wird hoffentlich alles wieder besser. Denken Sie bitte daran, sich in die Brückengruppenlisten einzutragen, wenn Sie dringenden Betreuungsbedarf haben. Alaaf!

Schlusswort

Ich wünsche allen Familien eine schöne Weihnacht und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2026.
Bis bald Ihre /Eure

